



## Polizeirevier Dessau-Roßlau

### Polizeimeldungen Polizeirevier Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 15.07.2024 bis 16.07.2024

#### Kriminalitätslage

#### Tasche gestohlen

Ein 87-jähriger Dessauer erstattete im Polizeirevier Dessau-Roßlau eine Strafanzeige wegen Diebstahls seiner Handgelenkertasche. Nach seinen Angaben befand er sich am Nachmittag des 12. Juli 2024 zum Einkauf in einem Markt in der Wolfgangstraße. Dabei legte er seine Tasche in den Einkaufswagen. Erst am Sonntag bemerkte er das Fehlen seiner Tasche. Er vermutet, dass sie durch Unbekannte aus dem Einkaufswagen entwendet wurde. In der Tasche befanden sich unter anderem der Personalausweis und der Führerschein.

#### Hinweis:

Lassen Sie Wertgegenstände wie Geldbörse, Mobiltelefon und Schlüssel nie unbeaufsichtigt. Tragen Sie Taschen verschlossen auf der Körpervorderseite, oder klemmen Sie sie sich unter den Arm. Neben dem finanziellen Schaden ist ein Taschendiebstahl oft mit großem zeitlichem Aufwand und Ärger verbunden, z. B. weil entwendete Dokumente neu ausgestellt werden müssen. Für die Wiederbeschaffung von Ausweisen, Führerschein und anderen Dokumenten können schnell einige Hundert Euro zusammenkommen.

#### Betrug

Durch einen 55-jährigen Dessauer wurde schriftlich eine Strafanzeige wegen Betruges erstattet. Er teilte mit, dass er auf ein Angebot eines Anbieters für Krypto-Währung im Internet reagierte. Er leistete er eine Zahlung im unteren fünfstelligen Bereich. Auch der Aufforderung, Steuern für seinen erzielten Gewinn zu zahlen, kam er nach. In der Folge überwies er einen Betrag im unteren vierstelligen Bereich. Der versprochene Gewinn wurde ihm jedoch bis zum Tag der Anzeigenerstattung nicht ausgezahlt.

#### Hinweis:

Vertrauen Sie Ihr Geld ausschließlich seriösen Anbietern an. Lassen Sie sich aussagekräftige Referenzen zeigen. Lassen Sie sich nicht von hohen Gewinnversprechen blenden. Der Aussicht auf einen hohen Gewinn (Rendite) steht immer ein hohes Risiko, bis hin zum Totalverlust, gegenüber. Lesen Sie die AGBs des Anbieters genau durch und fragen Sie bei Unklarheiten

gezielt nach. Holen Sie Vergleichsangebote anderer Anbieter ein.

### **Fahrrad gestohlen**

Der 30-jährige Bewohner eines Mehrfamilienhauses im Ortsteil Mildensee erstattete im Polizeirevier eine Strafanzeige wegen Diebstahl seines Fahrrades (Hersteller Riverside). Er hatte es am 13. Juli 2024 gegen 17:00 Uhr, gesichert mit einem Fahrradschloss, im Keller abgestellt. Als er sich am 14. Juli 2024 gegen 10:00 Uhr wieder in den Fahrradkeller begab, musste er das Fehlen seines Zweirades feststellen. Der Neupreis lag bei über 700 Euro.

### **Verkehrslage**

#### **Kollision beim Ausparken**

Am 15. Juli 2024 gegen 11:35 Uhr ereignete sich in der Gropiusallee ein Verkehrsunfall mit Sachschaden. Eine 72-jährige Fahrerin eines PKW BMW stieß beim Fahren aus einer Parklücke gegen einen parkenden PKW Opel eines 34-jährigen. Der entstandene Sachschaden betrug circa 2.000 Euro.

#### **Führen eines Fahrzeuges unter Alkoholeinfluss**

Am 15. Juli 2024 gegen 15:00 Uhr wurde dem Polizeirevier Dessau-Roßlau gemeldet, dass sich in einer Gartenanlage im Ortsteil Roßlau eine fremde männliche Person aufhalten soll, die das Grundstück nicht verlassen will. Bei Eintreffen der eingesetzten Beamten konnte ein 46-jähriger Mann festgestellt werden, der augenscheinlich alkoholisiert war. Der Beschuldigte wurde gebeten, den Garten zu verlassen. Beim Verlassen wurde er mehrmals daraufhin gewiesen, dass er mit dem mitgeführten Fahrrad nicht fahren soll. Nachdem er sich aber trotzdem fahrend vom Ereignisort entfernte, wurde er angehalten und ein freiwilliger Atemalkoholtest vor Ort durchgeführt. Dieser ergab einen Wert von fast drei Promille. In der Folge wurde eine Blutprobenentnahme angeordnet und durchgeführt. Ein entsprechendes Strafverfahren wurde eingeleitet.

In der Junkerstraße / Ecke Kleine Schaftrift wurde am 15. Juli 2024 gegen 20:55 Uhr ein PKW Volkswagen angehalten und eine Verkehrskontrolle durchgeführt. Durch die eingesetzten Beamten wurde dabei Alkoholgeruch in der Atemluft des 31-jährigen Fahrzeugführers festgestellt. Ein freiwillig durchgeführter Atemalkoholtest ergab einen Wert von über einem Promille. Nach der Durchführung der erforderlichen Blutprobenentnahme wurde gegen den Beschuldigten ein Strafverfahren eingeleitet und der Führerschein in Verwahrung genommen. Die Weiterfahrt wurde dem 31-jährigen untersagt.

#### **Ohne Fahrerlaubnis und unter Alkoholeinfluss**

Durch Polizeibeamte des Polizeireviers Dessau-Roßlau wurde am 16. Juli 2024 gegen 00:50 Uhr in Roßlau in der Hauptstraße

ein PKW Volkswagen angehalten. Bei der anschließenden Kontrolle wurde festgestellt, dass der 38-jährige Fahrzeugführer nicht im Besitz einer gültigen Fahrerlaubnis war und unter dem Einfluss von Alkohol stand. Ein Test vor Ort ergab einen Wert von über drei Promille. Es wurde eine Blutprobenentnahme durchgeführt und ein entsprechendes Ermittlungsverfahren eingeleitet.

### **Geschwindigkeitskontrolle**

In der Lichtenauer Straße wurde am 15. Juli 2024 im Zeitraum zwischen 09:30 Uhr 11:30 Uhr eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Die vorgeschriebene Geschwindigkeit von 30 km/h wurde von zwei der 34 gemessenen Fahrzeugen nicht eingehalten. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 56 km/h. Gegen die Betroffenen wurden entsprechende Ordnungswidrigkeitsverfahren eingeleitet.

### **Impressum:**

Polizeirevier Dessau-Roßlau  
Zentrale Aufgaben  
Wolfgangstr. 25  
06844 Dessau-Roßlau

Tel: (0340) 2503-301

Fax: (0340) 2503-210

Mail: [za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de](mailto:za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de)